

Demokratiefake

Stolz sollen wir sein,
Wirtschaft, Technik, Wissenschaft.
Unser Land leistet Großes.

Doch wo liegt die Macht?
In der Wiege des Volkes,
dem ach so festen Bestandteil im Rahmen der Demokratie
jedoch schon seit geraumer Zeit nicht mehr.

Schau dir die Straßen an.
Sie sind gefüllt mit tausenden von Menschen,
die NEIN sagen.
Nein zu Bildungsungleichhet,
Nein zur Umweltzerstörung,
Nein zu Abschiebung.

Das Wort wird weitergetragen,
es verläst das Volk und tritt an das Ohr der Regierung.
Dort wird es verscheucht,
einem rüudigen Straßenhund ähnlich.

Das ist der Demokratiefake!

© ja

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)